

Campo de Criptana

“ La dirigente de la ejecutiva regional, Carmen Casero: “El PP en Campo de Criptana es sinónimo de empleo y desarrollo económico”

Casero ha insistido en que “es necesario que Castilla-La Mancha cuente con alcaldes de la talla y la valía de Lucas-Torres para lograr que el paro siga reduciéndose de forma exponencial”. “Con el PSOE, el desempleo se incrementó en CLM en 40.000 personas mientras que actualmente se está reduciendo en los mismos términos, es decir, con el PSOE se generaba paro y con Cospedal se genera empleo”. “El Gobierno del PP tanto en Campo de Criptana como en CLM ha sido determinante para poder atemperar los años difíciles que hemos vivido”.



Lucas-Torres y Casero con miembros de su equipo

Por su parte, el candidato a la alcaldía, Antonio Lucas Torres, ha anunciado la creación de una Oficina de Innovación, Desarrollo e Investigación para captar fondos europeos para los empresarios de la localidad. “Será una oficina que servirá para ayudar a los autónomos, pequeños empresarios, emprendedores y agricultores a buscar subvenciones de otras administraciones y de la Unión Europea con el objetivo de dinamizar la economía de la localidad, hacer más competitivos sus negocios y sus empresas y generar más puestos de trabajo.

Valdepeñas

“ El candidato a la alcaldía y a las Cortes regionales, Martín Miguel Rubio, mantiene un encuentro con empresarios



Rubio, Quintanilla y Valentín en Frimancha

Rubio ha afirmado que “el gobierno regional ha hecho hincapié en el fomento de la comercialización, internacionalización e innovación en industrias y cooperativas agroalimentarias de CLM, destinando 155 millones de euros para la mejora de la calidad y los procesos productivos en industrias y cooperativas agroalimentarias, ayudando con ello a mejorar la competitividad del sector agroalimentario regional”. Rubio ha realizado estas afirmaciones en el transcurso de la visita que ha realizado, acompañado de la candidata regional, Cortes Valentín y la diputada nacional, Carmen Quintanilla, a Frimancha Industrias Cárnicas.

La Solana

“La vocal del PP y presidenta de la Fundación Víctimas del Terrorismo, Mar Blanco, visita la localidad

Blanco ha mantenido un encuentro con comerciantes y autónomos, encuentro al que han asistido la diputada nacional Carmen Quintanilla, la presidenta regional de Nuevas Generaciones, Cristina Molina; y la candidata a la Alcaldía de La Solana, Ana Belén Reinoso.



Blanco, Quintanilla, Molina y Reinoso con vecinos del municipio

Membrilla

“El candidato autonómico, Francisco Cañizares, celebra el enorme cambio que se ha producido en Membrilla y Castilla-La Mancha gracias a las políticas “eficaces y de sentido común” del PP

Cañizares ha afirmado que este cambio ha sido liderado por Cospedal, gracias al cual, nuestra región ha dado un giro de 180 grados. Recordó que Cospedal ha evitado la quiebra de la región reduciendo el déficit, consolidando y garantizado una sanidad y una educación públicas, gratuitas y de calidad; y pagando, además, a todos los proveedores y a todos los ayuntamientos. Esto, en su opinión, es un ejemplo de la buena gestión que también ha realizado Manuel Borja en Membrilla. El candidato a la alcaldía repasó la gestión realizada por el PP al frente del Ayuntamiento durante estos cuatro años “con transparencia y honestidad” y destacó que la deuda se ha reducido en más de 3 millones de euros.



Francisco Cañizares y Manuel Borja con la candidatura

Alcoba de los Montes



La senadora popular Carmen Fúnez, ha afirmado que el compromiso social del gobierno se refleja en nuevas leyes pioneras en protección social como son la Ley de Protección Social y Jurídica de la Infancia y la Adolescencia y la Ley del Servicio de Mediación Social y Familiar de Castilla-La Mancha. Fúnez realizaba estas declaraciones en el acto público que tuvo lugar en Alcoba de los Montes, donde acudió para arropar al candidato popular a la alcaldía, Francisco Luís Salgado.



Carmen Fúnez con Francisco Luis Salgado y su candidatura

Abenojar



“La violencia de género es una de las peores lacras de nuestra sociedad. Solo se puede hacer frente desde la aplicación de la ley, la puesta en marcha de medidas preventivas y el apoyo a las víctimas, por eso se ha aumentado casi un 7% el presupuesto para luchar contra la violencia de género”, así se expresaba la diputada nacional, Carmen Quintanilla, en el acto público, donde acudió junto a la presidenta regional de NN.GG. Cristina Molina, en apoyo a la candidata popular, Verónica García.



Carmen Quintanilla y Cristina Molina con Verónica García y su candidatura

Agudo



La candidata autonómica, Lola Merino, visita la localidad

Merino ha manifestado que, durante estos cuatro años, el PP ha trabajado desde el cariño al campo y la proximidad con los agricultores. En un acto celebrado para dar su apoyo a la candidatura encabezada por Isabel Mansilla, la candidata popular ha recordado la fuerte apuesta que ha hecho Cospedal por el campo castellano-manchego destacando el adelanto de las ayudas de la PAC al mes de octubre o el refuerzo de su apuesta por los seguros agrarios, a los que ya se han destinado más de 28 millones de euros. Respaldada por un buen número de vecinos, Isabel Mansilla ha indicado que “con el mejor equipo de hombres y mujeres posible vamos a marcar el inicio del cambio que tanto demandan los vecinos en Agudo”.



Lola Merino durante su intervención

Alamillo



El senador Sebastián García ha pedido a los ciudadanos que sigan apostando por la estabilidad que ofrece el PP, “frente a las políticas que nos llevaron y nos pueden seguir llevando a la ruina”. En un acto celebrado en Alamillo, García ha indicado que en un momento de recuperación como el que estamos viviendo, “toca estabilidad y continuar las políticas que han funcionado en Castilla-La Mancha y sus ayuntamientos”. El senador popular estuvo acompañado por la candidata autonómica María Jesús Pelayo y por la candidata a la Alcaldía, Mercedes Escabias.



Sebastián García, Mercedes Escabias y M^a Jesús Pelayo